Dorwort.

Indem ich der Jugend und ihren Freunden diese Sammlung von Erzählungen übergebe, brauche ich nur wenige
einleitende Worte vorauszuschicken. Einige Abschnitte sind
ganz mein Werk; die meisten dagegen sind den Berichten
englischer, französischer und deutscher Reisenden entlehnt,
und haben von mir nur die Form erhalten, welche der
Zweck des Buches verlangte. Es war aber meine Absicht, der Jugend neben großartigen Naturanschauungen,
wie sie nur wenige Auserwählte durch das eigene Auge
gewinnen können, eine Reihe von Lebensverhältnissen vorzusühren, in denen ein kräftiges Streben und Ringen der
Menschen sich offenbart. Dadurch erklärt sich auch der
Name, den ich diesen Erzählungen gegeben habe. In
allen werden die Leser erhebende Borbilder von Muth
und Geistesgegenwart, von Standhaftigkeit und Gottver-